

Cuba apuesta por integración de actores económicos, afirmó Díaz-Canel



Imagen de archivo/RHC

La Habana, 29 may (RHC) Desde el Gobierno Revolucionario seguiremos potenciando la integración de todos los actores económicos, que son, en conjunto, pieza angular para desarrollarnos y avanzar hacia el bienestar del pueblo, aseveró este miércoles el presidente cubano, Miguel Díaz-Canel.

En la red social X, ratificó que las medidas anunciadas la víspera por el gobierno de Estados Unidos con respecto a Cuba son limitadas, restrictivas y no tocan el cuerpo fundamental del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por ese gobierno al país, ni las demás sanciones de su política de máxima presión.

No eliminan ni cambian las medidas coercitivas que más afectan a la economía cubana y los servicios públicos, con lo cual dañan hoy duramente el bienestar de toda la población, señaló.

Díaz-Canel denunció que la intención de dirigirlas solo a un segmento poblacional evidencia su histórica intención de fracturar la unidad entre los cubanos.

No es genuina la preocupación por el desarrollo del sector no estatal de la economía en la isla, resaltó y agregó que responde a un diseño subversivo, delineado en estrategias conocidas, que contempla la manipulación y el empleo de este sector como potencial agente de cambio.

Mientras el bloqueo recrudescido siga en vigor, afectando criminalmente a todo el pueblo cubano, Estados Unidos no podrá librarse de la condena mundial a este genocidio sin bombas que busca arrasar con la admirable resistencia de Cuba, subrayó.

En una declaración oficial, el Ministerio de Relaciones Exteriores de la nación caribeña informó sobre las disposiciones anunciadas por el gobierno estadounidense para poner en vigor sus anuncios del 16 de mayo de 2022.

Con el objetivo, según el texto publicado por la Oficina de Control de Activos Extranjeros (OFAC), de favorecer al sector no estatal en Cuba, mediante la facilitación del acceso a Internet y el financiamiento. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/356037-cuba-apuesta-por-integracion-de-actores-economicos-afirmo-diaz-canel>



Radio Habana Cuba